## Distinguidos socios:

Ya el nuevo Directorio se encuentra constituido en pleno, todos y cada uno de sus integrantes ya se hicieron presentes en esta asamblea, lo que me permite a contar de este momento asumir la Presidencia de la Corporación por el período 2024-2027.

Este compromiso ineludible, de guiar los destinos de nuestra corporación, conlleva una gran responsabilidad, por lo que frente a la Honorable Asamblea no puedo menos que declarar lo siguiente: "Me comprometo a respetar, obedecer y hacer cumplir los Estatutos, disposiciones legales vigentes que representan la clara voluntad de cada uno de los integrantes de esta Corporación.

No puedo dejar de recordar a todos y los Past-Presidente que me antecedieron y que han trabajado por el engrandecimiento de Carrera, seudónimo con el que cariñosamente llamamos a nuestra corporación; también, hago propicia la ocasión, para agradecer a cada uno de Uds., el apoyo y la confianza que nos brindaron en la reciente elección.

Esta directiva que presido, reitera su compromiso de trabajar con un solo norte, seguir avanzando en la modernización de la sede social para brindarles mayores comodidades y una mejor calidad de vida a sus asociados, familiares y amistades.

Así como esta directiva reitera su compromiso de trabajo por la Corporación, así también hago un llamado a todos los integrantes de nuestro Cuerpo de Jefes Superiores de la Policía de Investigaciones para que en forma mancomunada entre el Directorio y Uds. trabajemos y lograremos un futuro mejor para todos nosotros.

En consecuencia: "Como todos perseguimos los mismos objetivos solo les pedimos un mínimo de comprensión y un máximo de colaboración.

GRACIAS.

SANTIAGO, Noviembre 19 de 2024.